



LE MOIS DE SAUVEGARDE



LES PREMIERS JEUNES ARRIVENT À LA COLOMBINE

Après son passage le 19 février, la commission de sécurité a émis un avis favorable à **l'ouverture de la résidence "la Colombine"**. Trois jeunes suivis par le centre éducatif ont été les premiers à s'installer dans ces locaux fraîchement rénovés.

Les travaux de rénovation du pavillon ayant également débutés, les jeunes ont dû déménager. Ce déménagement marque **une phase de transition**, dans l'attente de l'achèvement de la nouvelle construction qui permettra **d'accueillir jusqu'à 24 jeunes**.

Nous avons eu le plaisir de discuter avec Noa et Sorenzo, deux jeunes qui nous ont fait visiter leur chambre, dans laquelle ils ont pu ajouter leur touche personnalisée.



Ils ont également fait part de leurs premières impressions : **un cadre de vie agréable avec de la lumière et des équipements adaptés**, impression également partagée par Monsieur MARTZLOFF, directeur.

Une équipe de professionnels encadre les jeunes pour les **aider dans leurs tâches quotidiennes**. Nous avons notamment rencontré la **maîtresse de maison**, qui joue un rôle important dans leur quotidien. Elle est **en charge de la préparation des repas, de la buanderie, du ménage et de la cuisine**.

La résidence "la Colombine" apparaît ainsi comme un **véritable lieu de vie et d'apprentissage**, destiné, à terme, aux jeunes du SAJES qui emménageront progressivement dans les prochaines semaines.



DIME - SORTIE AU SKI AVEC DES JEUNES DE L'ESPACE VILLON

VESOUL

Le **26 février**, sous un beau soleil et au cœur d'un paysage enneigé, des enfants du DIME, en partenariat avec l'espace Villon, ont passé une **journée à la station de ski de Métabief**. Accompagnés par les professionnels, ils ont profité de la luge et du télésiège.

Cette sortie visait à leur faire découvrir la montagne en toute sécurité et à **encourager les échanges avec les jeunes de l'Espace VILLON**. Pour certains, c'était une première, pour d'autres, un plaisir renouvelé.

Grâce à la collaboration, cette journée a été un **moment de partage, favorisant l'inclusion et la mixité**. Autour d'un pique-nique, chacun a pu exprimer son ressenti sur cette belle journée.



SPS - PARTICIPATION ET VICTOIRE AU CROSS DE BOURDAULT

VESOUL



Le **05 février**, le service de prévention spécialisée de Vesoul était invité par Enfance Bourdault, pour participer, avec de nombreuses structures, au **cross annuel organisé au lac de Vaivre et Montoille**.

C'est un groupe de 5 coureurs (4 garçons et une fille) âgés de 12 à 16 ans que le SPS a accompagné. L'évènement a permis aux jeunes de **s'impliquer activement dans une activité sportive, favorisant l'esprit d'équipe et la persévérance**.

Tout au long de la course, l'entraide entre les jeunes a été un point fort, le groupe se soutenant mutuellement pour atteindre l'arrivée. L'expérience a aussi été l'occasion de promouvoir les **valeurs de fair-play, de respect et de dépassement de soi**, tout en renforçant les liens sociaux dans un moment de détente hors du quartier. Nos félicitations s'adressent à tous les jeunes mais plus particulièrement à **Baker et Lyam qui font terminé 1er et 3ème de leur catégorie respective**.



SPS - REMISE DES DIPLÔMES PSC

VESOUL

Le mercredi 19 janvier, le service de prévention spécialisée a organisé une cérémonie de remise des **diplômes du PSC1 (prévention et secours civique) renommé dorénavant PSC (premiers secours citoyens)**. Cet événement a récompensé neuf jeunes issus des villes de Vesoul, Gray et Héricourt. La cérémonie s'est déroulée dans une ambiance conviviale et chaleureuse, en présence de plusieurs proches, notamment des mamans et des amis, venus les féliciter.

Comme l'a souligné Monsieur Tailhardat, Président de l'association, cette remise de diplôme marque une **étape essentielle pour ces jeunes** qui possèdent désormais les compétences nécessaires pour intervenir en cas d'urgence.

Etaient également présents, Madame Sartelet, déléguée du préfet à la politique de la ville qui a salué la démarche, et a partagé sa propre expérience avec les jeunes, elle-même étant formée aux premiers secours et Monsieur Pierre Gorcy, représentant de la ville de Vesoul, a félicité **"cette belle jeunesse inculquant les valeurs d'engagement et de solidarité."**

Pour terminer, Monsieur Jean-Louis Walesa, président départemental de la protection civile a invité les jeunes à **rejoindre la fédération et les a informés qu'ils pouvaient s'inscrire sur l'application Staying alive**, permettant aux secours de pouvoir les géolocaliser et faire appel à eux en cas d'arrêt cardio respiratoire et/ou d'urgence à proximité.

Cette initiative du service de prévention spécialisée s'inscrit dans une **dynamique de responsabilisation et de valorisation des compétences citoyennes** pour l'accompagnement des jeunes.

Comme l'a précisé Monsieur Tailhardat, **"cette formation est essentielle, on ne la fait pas pour nous mais pour les autres."**





CAP EMPLOI - KIOSQUE HANDICAP

Le CAP Emploi 70 de la team handicap de Vesoul a récemment organisé un **kiosque de sensibilisation** à destination des conseillers de France travail Vesoul et de la mission locale de Vesoul.

Cette initiative avait pour objectif **d'informer et de renforcer les compétences des professionnels** sur l'accompagnement des personnes en situation de handicap.

Au programme :

- Présentation des aides et mesures de l'Agefiph
- Informations sur la reconnaissance de la qualité de travailleur handicapé (RQTH) et la pension d'invalidité
- Découverte des entreprises adaptées/établissements ou services d'aide par le travail et centres de rééducation professionnelle
- Sensibilisation aux différents types de handicap et aux services d'appui spécifiques
- Activités interactives, dont le jeu handipoursuite et un kahoot final (quizz)

Cette action s'inscrit dans une **démarche continue de sensibilisation** et **d'amélioration de l'accompagnement** des personnes en situation de handicap vers l'emploi.



DIME - INAUGURATION DE LA TOVERTAFEL

La tovertafel a été inaugurée le **21 février** au sein du DIME de l'AHSSEA. Cet **outil interactif**, qui projette des animations réagissant aux mouvements, stimule **l'éveil sensoriel et cognitif des enfants** en situation de handicap. Il favorise **l'autonomie, l'apprentissage et la communication intuitive**.

L'association, la direction et l'ensemble des professionnels du DIME, remercient tous ceux ayant contribué à ce projet :



- l'assurance GMF
- l'entreprise carglass
- les associations Les carpistes Lurons, l'étang des plans d'eau de la saline et Pisse Menu
- les mairies de Vaulx-le-Moncelot, Neurey, Lure et Montcey
- les familles ayant participé à la réalisation de ce projet.



[En savoir +](#)